

ネイルサロン譲渡のご報告

2010年5月15日に営業を始めた「アルーシャ・ネイルサロン」は、難民ネイリストの1人、ノンノンに事業譲渡することとなりました。

2019年より、ノンノンがオーナーとして運営して参ります。

新しいサロン名は「オリーブネイルサロン」で、これまで通りメニュー、価格、営業時間/場所は変わりません。

<https://www.olivenailsalon-jp.com/>

アルーシャ・ネイルサロンは日本に暮らす難民の自立支援を目的に事業を開始し、多くのお客様のお陰で（あとネイリストたちの努力で）10年近く運営して参りました。

応援して下さった様々なNPOの方々、宣伝の協力をして下さったメディアの方々、関わって下さった全ての方々に心よりお礼申し上げます。誠にありがとうございました。

遠方の方、海外に暮らす方も上京のタイミングでお越しくださったり、男性の方も身近な女性に宣伝くださったり、知らないところでチラシを配ってくださる方もいらっしゃり、数え切れない多くの方のお力添えで事業を継続して来られました。

この度、ノンノンに事業譲渡できましたこと、すべてに感謝の想いでいっぱいです。

ノンノンの施術は、長年多くのお客様にご指示いただいておりますが、「オーナー」というのは初めての挑戦となります。変わらぬご指導をお願いできますと幸いです。

弊社で活躍していたネイリストたちの多くが自立し、起業して活躍している方もいます。

エアールネイルの技術もあるネイリスト（オリーブネイルサロンで予約可能）

https://www.instagram.com/04_suzu14/?hl=ja

ネイルサロン フローリア（六本木）

<https://florir-nail.com/>

カラーズネイル（恵比寿）

https://www.instagram.com/stories/fanfan_colors_nail/?hl=ja

引き続き、ご愛顧賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。

2019年

株式会社アルーシャ代表取締役
岩瀬 香奈子